

Talentmobil im Einsatz an der Gesamtschule

Ausgesandte Scouts von der Hochschule Bochum und der Ruhr-Uni betreuen Schüler der Region

Das „Talentmobil“ ist unterwegs und macht seinen ersten Stopp und Einsatz am Mittwoch, 21. September, an der Maria-Sibylla-Merian Gesamtschule. Es geht drum, verborgene und offensichtliche der Schüler zu entdecken, diese zu erschließen und ihre Entwicklung zu unterstützen. Das ist in NRW etwa die Aufgabe

von Talentscouts. Ausgesandte Scouts von der Hochschule Bochum und der Ruhr-Universität betreuen die Schulen der Region. Im Einsatz sind die Talentscouts schon an der Märkischen Schule (WAZ berichtete).

Mit dem „Talentmobil“ können sich Schüler in verschiedenen Be-

rufsfeldern ausprobieren und ihre Fähigkeiten entdecken, entfalten und ausbauen.

Als Teil der Talent-Tage Ruhr wird das Experimente-beladene Fahrzeug vor Ort präsentiert, also an einer der Schulen, an denen es auch zum Einsatz kommen soll. So an der Maria-Sibylla-Merian Gesamtschule, an

der Talentscout Luisa Kopp wirkt. Die Premiere findet übermorgen in der Zeit von 11 bis 12 Uhr an der Lo-hackerstraße statt. Mit dabei sein werden neben (Fach-)Lehrern und Schülern, die Bochumer Talentscouts, die Leitung der Maria-Sibylla-Merian Gesamtschule und Vertreter der Hochschule Bochum.